
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

全商連総会に引き続き、5 日に行われた県連総会でも前回総会時会

員・読者の現勢突破で表彰されました。賞状と一升瓶、報奨金を受け

取ってまいりました。会外の方へ民商を紹介してくれた皆さまご協力

有難う御座いました。仲間増やしは人助けにつながるという意識でこ

れからも仲間増やしを続けていきましょう！また、宮澤会長が県連の

三役を今回で退任されました。5 年間お疲れさまでした。引き続き十

日町民商会長として引っ張っていってもらいたいと思います。 

新 潟 市 で 第 5 9 回 県 連 定 期 総 会 が あ り ま し た 

26 日の講演会参加者募集！ 

講演会参加希望まだまだ募集中！ 

『ジェンダー問題って何？』         
～くらしから考える憲法とジェンダー～ 

合同法律事務所 二宮淳悟 弁護士 

6 月 26 日(日) 10 時半～11 時半 

場所 若松屋さん 2 階 参加費 無料 

支部長中心に民商総会ま
でに各支部総会で代議員選

出お願いします。 

民商の総会は7月17日 

労 働 保 険 事 務 組 合 よ り 

今年度の労働保険料の納入通知書

を発送させて頂きました。引落しにな

っている方は 6 月 28 日(火)に第一期

分の引落しがかかりますので指定口

座に入金しておいてください。現金払

いの方も 28 日(火)までに事務所まで

支払いお願いします。 

100 万ボイスアクシ
ョンへのご協力を！ 

 
消費税減税・インボイス制度
実施中止の声を岸田首相、鈴

木財務相へ一言届ける「はが

き」をお渡ししています。20
日までにお近くの役員まで

お渡し頂くか、民商事務所に

箱を設置しますので是非記
入頂きご持参ください。全国

の民商で参議院選告示前に

要請が出来る様にしていま
すので宜しくお願いします。 

 インボイス制度の登録案

内が取引先からきている方
もいるようなので学習会も

今後やっていきますが、まず

は実施をさせないようにす

ることが大事です。 


